
МНЕНИЕ РОДИТЕЛЕЙ 

Двадцатого марта мне удалось побывать на школьном мероприятии по 

решению психологических задач. Скажу сразу, мне показалось это 

необычным, так как у большинства родителей посещение школы сводится 

лишь к присутствию на собраниях.  

Само мероприятие проходило в необычном формате. Оно было 

организовано так, что взрослые не только могли слушать мнение других 

родителей и высказывать свою точку зрения, но  у них также была отличная 

возможность услышать и своих детей, узнать их мнение. Ведь  всегда важно 

знать, что думают о проблемах сами дети.  

Это настолько замечательная идея, что, я думаю, в будущем это станет 

традицией школы. 
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